

donc beaucoup cette seconde édition à nos lecteurs : elle est imprimée sur bon papier et bien reliée. Que toutes les familles catholiques se procurent chacune un exemplaire de cet excellent livre ; elles y trouveront une nourriture abondante et délicieuse, pour leur piété, et ne manqueront pas d'en faire leur livre de prédilection.

Ce qui prouve bien l'excellence de ce petit volume, c'est qu'il porte les approbations les plus chaleureuses de tous les Evêques de la province. En fait de livres de prières bien faits, bien adaptés aux besoins des fidèles de notre cher pays, pouvant servir pour tous les jours de l'année, nous ne connaissons rien de mieux que le livre des *Quarante Heures et la Communion*.